

viernes, 11 de octubre de 2019

El presidente de la Diputación asiste a los actos de celebración de la Patrona de la Guardia Civil



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha asistido esta mañana a los actos de celebración por la Patrona de la Guardia Civil celebrados en la Comandancia de Montequinto.

La secretaria de Estado de Seguridad, Ana María Botella, junto al Delegado del Gobierno en Andalucía, Lucrecio Fernández; el director general de la Guardia Civil, Félix Azón, y el teniente general del Mando de Operaciones, Fernando Santafé, han presidido los actos.

Instante de los actos en la Comandancia de Montequinto